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[osEPH “EL RUSO”” CHERHKASHYN, EL PUENTEALTINO QUE PELEARÁ POR UN TÍTULO EN SU COMUNA:] 

“Vemos drogas, delincuencia y armas. 
El boxeo me dio vida” 
El oriundo de El Volcán 1 en Bajos de Mena enfrentará el sábado al colombiano Alexi Rivera por el Título Latinoamericano 
del Consejo Mundial de Boxeo, en una velada que se realizará en el frontis de la municipalidad de Puente Alto. 

Jorge Reyes Patuelli 

on más de quince 
C años de carrera, el 

hijo pródigo, refe- 
rente y “dueño de casa” en 
Puente Alto, Joseph “El Ru- 
so” Cherkashyn, buscará 
hacerse con el título Lati- 

noamericano del Consejo 
Mundial de Boxeo (WBC) 

contra el colombiano Alexi 
“El Profesor” Rivera en un 
evento especial frente al 
edificio histórico de la mu- 
nicipal en la comuna este 
sábado. 

La velada, que comien- 
za a las 18:00 horas con 

una serie de combates de 
exhibición, y con la lucha 
principal entre el chileno 
y el colombiano, se realiza- 
rá en el frontis de la Muni- 

cipalidad de Puente Alto. 
“El Ruso”, oriundo de la 

comuna, contó a este me- 
dio qué significa para él 
luchar donde nació, frente 
a sus amigos, familia y ve- 
cinos, en el mismo lugar 
donde se crio en El Volcán 
1. 

Lejos de tener presión, 
Cherkashyn quiere disfru- 
tar la pelea y obviamente 
llevarse el triunfo, pero 
también busca motivar a 
nuevas generaciones a ha- 
cer deporte, en especial 
por la infancia de muchos 
jóvenes en su comuna. 
“Criarse en Bajos de Mena 
noes fácil, nos toca madu- 
rar antes, vemos muchas 
cosas, vemos delincuen- 
cia, drogas y armas”, rela- 
tó. “Entonces, estoy muy 
agradecido del boxeo, me 
ha dado una vida, me ha 

dado todo”, añadió. 

Como oriundo de la comu- 
na, ¿qué se siente pelear 
por un título frente a tu 

nte, ante un edificio his- 
tórico como la municipali- 
dad y con la opción de lle- 
varte un nuevo cinturón? 
Como puentealtino de co- 
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razón estoy muy feliz, mo- 
tivado de que este combate 

se realice al frente de la 
muni. Rodeado de toda la 
gente, de mis vecinos y 
amigos. Vamos a estar dis- 
putando el título más im- 
portante de todo el conti- 
nente... así que feliz. Va- 
mos a dejarlo todo arriba 
del ring y que el título se 
quede aquí en casa. 

Entrenaste fuera de Chile. 
¿Cómo fue esa prepara- 
ción? 
Nuestra preparación ha si- 
do bien larga. Tuvimos 
una base de entrenamien- 
to en altura en Quito, co- 
mo por 21 días, después 
bajamos al nivel del mara 
Cuba y ahora estamos ter- 
minando la preparación 
en Argentina con distintos 
boxeadores muy bien ran- 

Kkeados a nivel mundial. Ha 

sido una preparación bien 
ardua, bien extensa, así 
que espero que se vea re- 
flejado todo el trabajo que 
hemos hecho en el comba- 

te. 

  

él 
Agradecer al 
municipio por el 
tremendo evento. 
Necesitamos 
deporte, es la 
mayor arma que 
tenemos frente a 
la delincuencia y 
las drogas”. 

“El ruso” Cherkashyn 
boxeador chileno 

Son 12 victorias, O derrotas 
y 5 empates ¿Cómo afron- 
tas esta pelea contra Alexi 
Rivera? ¿Existe algún tipo 
de presión al pelear de lo- 
cal? 
Tenemos 12 victorias, O de- 
rrotas y cinco de esas victo- 
rias han sido por nocaut. 
Enfrento la pelea muy 
bien. Tengo bastante expe- 
riencia con boxeadores de 
Colombia. Sé la calidad 

que tienen. Son muy bue- 
nos boxeadores, muy habi- 
lidosos, muy fuertes, así 
que séla realidad de boxea- 
dor al que voy a enfrentar. 
Sé que será difícil y parejo, 
pero vamos a darlo todo. 
En mi tiempo de seleccio- 
nado nacional fui muchas 
veces a Colombia así que 
conozco muy bien el boxeo 
colombiano. 

¿Qué esperas lograr con es- 
tapelea, másallá del título? 
Está la presión de estar de 
local, va a estar mi esposa, 
mi familia, mis amigos, to- 
dos mis vecinos que me 
vieron crecer mirándome 
en el combate. Pero estoy 
en la posición de querer 
disfrutar el evento, quiero 
vivirlo, no quiero estar so- 
metido bajo tanta presión. 
Quiero disfrutarlo mucho, 
siempre buscando la victo- 
ria, porque para eso traba- 
jamos así que estoy con esa 
mente. Han sido 15 años 

de mucho trabajo, mucha 
dedicación y sacrificio, con 
todo lo que conlleva el de- 
porte a nivel latinoameri- 

cano, con poco apoyo, sin 
auspicios, qué se yo, pero 

este momento quiero dis- 
frutarlo y con el favor de 
Dios que el título se quede 
en mi querido Puente Alto, 

Más allá de qué quiero 
lograr con este título, sien- 
to que ya lo he ido logran- 
do como peleador. De ir 
motivando a las futuras ge- 
neraciones a tener una vi- 
da activa y saludable por 
medio del deporte y qué 
mejor que con el boxeo, 
que a mí me ha dado todo. 
Estoy logrando ya muchas 

cosas con mi carrera, inspi- 
rar generaciones, estoy 
muy feliz, pero todavía nos 
queda camino. Esto sigue. 

¿Quéte parece esta oportu- 
nidad para los más jóvenes 
y amantes del boxeo? Lle- 
vándolo atu historia con el 
deporte, ¿qué tan impor- 
tante puede ser el boxeo 
para un joven de Bajos de 
Mena? 
Cuando yo empecé a bo- 
xear en Puente Alto no 

existía ningún gimnasio de 
boxeo. Entonces fue muy 

difícil comenzar en el bo- 

xeo. Me tocaba ir a entre- 
nar a la Federación Chile- 

na de Boxeo, una hora pa” 
allá y una hora pa' acá por- 
que vivimos muy alejados 
de todos lados, como buen 
puentealtino, entonces me 
tocó bien duro mi inicio 
como boxeador. Que ya en 
la comuna esté este nivel 
deevento, serun referente 
del deporte a nivel comu- 
nal, me llena de felicidad 
porque seguimos transmi- 
tiendo a los jóvenes que 
hay otras opciones. 

Criarse en Bajos de Me- 
na no es fácil, no es una 
infancia fácil, es muy du- 
ra, nos toca madurar an- 
tes, vemos muchas cosas, 
vemos delincuencia, ve- 
mos drogas, armas... en- 
tonces nos toca madurar 
antes y es muy difícil. Ahí 
uno como niño, en ese al- 

tísimo riesgo social, uno 

necesita oportunidades. 
En mi caso mi oportuni- 

dad fue el deporte, enton- 
ces estoy muy agradecido 
del boxeo, me ha dado 
una vida, me ha dado to- 

do. Motivando e incenti- 
vando a los jóvenes a que 
tomen un camino en el 
deporte. 

El deporte me ha per- 
mitido viajar por todo el 
mundo. Me ha permitido 
estudiar una carrera uni- 
versitaria, soy profesor de 
educación física. Me ha da- 
do una vida feliz. Tengo 
que motivar a los mucha- 
chos, incentivarlos a que 
haga cualquier deporte, 
que vean oportunidades. 
Hay más que la población, 
hay más que ese mundo. 
Siempre hay que estar apo- 
yando. 

Agradecer también al 
municipio y al alcalde Ma- 
tías Toledo, por el tremen- 

doevento. Necesitamos de- 
porte, es la mayor arma 
que tenemos frente a la de- 
lincuencia y las drogas. Es- 
toy muy feliz. Voy a dejar 
el título en la comuna. Y 
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